

Suzu Ward canalise Matthew Ward – 7 avril 2006

Possibles incursions en Iran, pas de guerre à grande échelle ; disparition du champ de force de l'obscurité, diminution de l'influence des marionnettes de la Terre ; le réchauffement climatique conduit à des climats modérés partout dans le monde ; âmes d'autres civilisations complétant l'expérience karmique de troisième densité sur Terre, ET "volontaires" également sur la planète ; la majorité des gens ajoute de la lumière ; économie mondiale ; tout dans l'univers a un niveau de conscience ; l'apparition d'animaux albinos annonce la paix

Matthew, coucou chéri ! Je suis prête.

Merci, chère âme, de venir à ton ordinateur pour que nous puissions commencer ce message avant que tu ne sois complètement occupée avec les préparatifs pour l'arrivée de ma sœur ce week-end. Tes dix jours suivants seront remplis de moments de joie loin de ton service quotidien habituel, et j'aimerais poursuivre ce message autant que ton temps le permet afin qu'il puisse être diffusé avant la visite de Betsy plutôt qu'après. Non, rien n'est vraiment urgent — je souhaite avant tout aborder ce que nous considérons comme les deux principaux sujets d'intérêt et de préoccupation mondiaux, qui figurent en tête de ta liste.

Le premier concerne les projets du gouvernement américain concernant l'Iran. Cet élément clé figurant depuis longtemps au programme des Illuminati — qui est destiné à être orchestré par ses membres dans cette administration et avec les forces militaires du pays — varie considérablement dans son intention et sa faisabilité. Alors que l'Iran n'était autrefois qu'un pays de plus du Moyen-Orient à placer sous le contrôle des Illuminati — juste un pas supplémentaire vers la domination mondiale — cette conquête n'est désormais plus qu'une illusion dans l'esprit des plus hauts membres des Illuminati. Il y aura peut-être des incursions en Iran, mais elles ne dégèneront pas en une opération militaire à grande échelle comme celle qui a dévasté le peuple irakien, fait de nombreux morts et blessés et détruit le pays.

Une pensée rationnelle permettrait à ceux qui sont déterminés à asservir l'Iran — sous le prétexte manifestement hypocrite d'empêcher ce pays de développer des armes nucléaires qui mettraient en danger la paix mondiale — de voir clairement que c'est impossible, mais la peur a sérieusement affaibli leurs processus mentaux. Malgré l'échec retentissant de leurs espoirs antérieurs de maîtriser rapidement toute opposition irakienne après l'invasion, ils croient toujours qu'ils réussiront à prendre le contrôle des autres pays de la région et ainsi à regagner leur pouvoir dont ils savent qu'il est en déclin. Ce savoir est à la fois leur force motrice désespérée et leur perte.

Les Illuminati ont toujours rejeté les opinions contraires aux leurs, mais avec la diminution sérieuse de leurs capacités mentales, ils ne peuvent pas évaluer la force des troupes disponibles et ils négligent les opinions militaires qui ne correspondent pas à leur état d'esprit. Alors oui, il est possible que des morts et des destructions surviennent en Iran, car le champ du potentiel regorge de pensées frénétiques pointant dans cette direction ; mais soyez encouragés par le fait qu'à l'heure actuelle, il n'y a pas d'élan énergétique soutenu pour transformer une "possibilité" en "probabilité", alors que la guerre en Irak était inévitable parce que l'intention puissante et la force de l'obscurité avaient atteint la "certitude" longtemps avant l'invasion.

Ainsi, même si nous ne pouvons pas dire avec certitude quelle sera l'évolution de l'instabilité dans le champ du potentiel, veuillez considérer ceci : Pour chaque action il y a une réaction, et plus une action est sombre, plus il y a de lumière pour venir la dévoiler. Chaque fois que les marionnettes des forces obscures hors planète provoquent la mort ou de graves dommages aux peuples et aux terres, la lumière continue de s'intensifier à

travers un nombre toujours croissant d'hommes unis en esprit pour la paix, la justice et le soutien aux peuples privés de leurs droits. Sans les actes des faiseurs d'obscurité, il ne pourrait y avoir ces triomphes de la lumière. Néanmoins, une fois de plus, nous vous exhortons à envoyer de la lumière à ceux qui en manquent, car ce manque qui les remplit de peur est à l'origine de leurs méthodes violentes et cupides.

Ce que *ne savent pas* ces marionnettes des forces obscures, c'est que la lumière a vaincu cet immense champ de force de formes pensée négatives qui régnait depuis longtemps au voisinage de la Terre, et l'a capturé. En réponse à l'appel à l'aide de la Terre et avec l'autorisation de Dieu, les forces bienveillantes de l'univers se sont jetées dans la bataille contre l'obscurité dominante et, comme pré-ordonné, la lumière a gagné. Ce que vous voyez se produire maintenant, c'est le résultat de l'influence résiduelle des marionnettes elles-mêmes ; mais, sans l'énergie de renforcement de cet obscur champ de force, l'influence négative autrefois puissante et de grande envergure a été réduite à des retranchements dispersés et en lambeaux. Bien que la lumière soit victorieuse, le délogement de ces retranchements restants présentera les "obstacles sur la route" que j'ai mentionnés dans des messages précédents¹.

Parmi les obstacles, il y a le fait que de nombreuses personnes, aussi attentionnées et intègres soient-elles dans leurs motivations et leurs actes, choisiront de ne pas accepter les vérités révélées par la lumière. Mère, je sais que ta liste comprend les questions d'un lecteur attentionné et compatissant qui a demandé si "les gens ordinaires" sauront dans cette vie qu'ils ont contribué à l'accomplissement karmique de la Terre et qu'ils ont donc bien joué leur rôle jusqu'à présent. Il veut de l'équité pour ces gens qui s'accrochent à leurs croyances religieuses — dont ils ne peuvent pas accepter qu'elles soient enracinées dans une obscure tromperie — et qui refuseront l'énergie de lumière qui leur permettrait d'ascensionner physiquement avec la Terre. Ce sont à peu près ses mots, si je me souviens bien. Non, ces gens ne seront pas conscients de leur rôle jusqu'à leur arrivée au Nirvana, où reviendra la mémoire de ce dont ils avaient choisi de se souvenir consciemment au cours de cette vie terrestre, ce qu'ils n'ont pas fait. Alors, une fois de plus, ils connaîtront la vérité, et dans une absence totale de jugement et de sanction, ils choisiront d'autres occasions de "voir la lumière" au niveau dont chacun aura besoin, et c'est là l'équité que le lecteur attentionné veut pour eux.

Ce lecteur a en outre demandé si les êtres plus évolués réalisent vraiment ce que signifie vivre dans un monde excluant la connaissance consciente de ce que représente une personne qui nie ce que son âme sait être vrai. Oui, nous le savons. Sur ce plan-ci, toutes les âmes qui ont vécu dans des mondes de troisième densité — et pour beaucoup d'entre nous, l'expérience multiple comprend des vies sur la Terre — sont intimement liées à la tourmente qui s'annonce pour les millions de personnes dont la foi religieuse, le fondement même de leur vie, est basée sur les mensonges qu'on leur a enseignés. Nous ne cessons de leur transmettre l'espoir fervent que lorsque la pleine vérité arrivera, ils lui ouvriront leur cœur et leur esprit, mais nous ne pouvons pas leur imposer notre désir intense pour leur réveil spirituel.

Et il n'est pas de votre responsabilité à vous, travailleurs de la lumière, de les convaincre qu'ils doivent suivre votre voie. Offrez votre illumination avec patience et compassion, oui, OUI ! et réjouissez-vous comme nous le ferons nous-mêmes lorsque vos efforts seront couronnés de succès. Mais rappelez-vous que votre responsabilité première n'est pas d'abord envers les autres, elle est envers Soi — elle est de rester fermes dans votre lumière et de ne pas laisser la peur entrer dans votre essence lorsque vous rencontrez des défis.

¹ Pas trouvé dans les messages antérieurs, désolée. Une brève évocation dans celui du [3 mars 2022](#). NdT.

Vous savez que des êtres de lumière sont avec vous à chaque instant de votre voyage, vous enveloppant de l'amour et de la protection de la lumière Christique.

Et maintenant, l'autre sujet de préoccupation majeur est le "réchauffement planétaire" et ce qu'il laisse présager. Il est vrai que de grands changements climatiques sont à venir, comme le prouvent les raisons avancées par des scientifiques honnêtes et bien informés. Cependant, ils ne connaissent pas la raison ou le but ultime du fait que votre planète est en train d'émerger de la polarité qui était nécessaire à l'équilibre karmique, et que le retour à des différences modérées de températures et de climats est un élément du processus. Au cours de la restauration de la Terre à son moi paradisiaque originel, les glaciers fondront, les vastes déserts deviendront cultivables, les forêts tropicales prospéreront, les variations de températures se réduiront considérablement et chaque partie de votre monde deviendra confortablement habitable.

Avec l'aide de votre famille "de l'espace" cela se produira plus rapidement que vous ne pouvez l'imaginer. Son aide pressée découle de votre invitation via votre désir sincère pour le bien-être de la Terre, mais aussi de votre désarroi quant à la manière de surmonter les dommages omniprésents provoqués par l'humanité. Vous serez impressionnés et heureux de voir avec quelle rapidité les technologies extraterrestres élimineront la pollution de votre eau, de votre terre et de votre air et permettront à la Terre de se guérir des extractions massives de minerais, de cristaux, de pétrole et de gaz, qui sont tous des éléments essentiels à sa santé. La technologie d'énergie gratuite des ET, dont certains éléments sont déjà connus sur la planète par des scientifiques spécialement choisis, remplacera les sources d'énergie qui ont été si destructrices pour votre santé et celle de la Terre.

Il y aura d'autres changements. Les peuples vivant aujourd'hui dans les climats les plus froids ou les plus chauds s'adapteront, mais il est inévitable que les quelques espèces animales des régions polaires disparaissent et que certaines vivant en marge survivent en migrant vers l'équateur — les espèces touchées sauront instinctivement comment ne pas se reproduire ou quand se déplacer. Peu à peu, certaines côtes au niveau de la mer seront submergées, mais cela ne doit pas être source d'inquiétude car des mesures de protection et de compensation seront mises en place pour tous les habitants de ces zones.

Nous sommes conscients des spéculations selon lesquelles l'Atlantide et la Lémurie pourraient ré-émerger, mais cela n'arrivera pas. Ces continents ont bien servi les anciennes civilisations durant cette époque sur Terre et leur retour n'est pas nécessaire, mais certaines de ces âmes sont revenues pour aider à l'élévation de la conscience et au renouveau spirituel en cours au sein de la civilisation d'aujourd'hui.

Mère, avant de passer aux autres questions de ta liste, j'aimerais ajouter une précision à la réponse que je t'ai donnée à destination de ceux qui s'interrogeaient sur la surpopulation. Comme je viens de le mentionner, de vastes régions qui sont maintenant inhabitables deviendront des zones résidentielles accueillantes, doublant ainsi l'espace à vivre disponible ; mais au-delà de cela, contrairement aux décomptes actuels et certainement aux projections démographiques, vos chiffres diminuent, ils n'augmentent pas. Avant le jour où la paix et l'harmonie prévaudront dans votre patrie, beaucoup, beaucoup d'âmes partiront des mêmes causes que maintenant : maladie, famine, blessures de guerres et autres types de violence, événements géophysiques.

En premier lieu se trouvent les départs de ceux qui refusent la lumière qui permettrait leur survie physique dans les fréquences supérieures d'ascension vers lesquelles se dirige la Terre. Ne vous découragez pas à ce sujet s'il vous plaît — comme toutes les autres dans l'univers, ces âmes poursuivront leur chemin d'évolution là où leurs besoins seront le mieux satisfaits, et l'amour éternel et infini de la Source soutiendra leur expérience.

Et maintenant Mère, poursuivons avec ta liste.

J'ai une question. Tu as dit que dans les fréquences plus élevées, les gens vivront plus longtemps parce que la maladie ne peut pas exister là-bas et aussi que moins d'enfants naîtront. Est-ce parce qu'il y a un chiffre de population "idéal" que les ressources de la Terre peuvent supporter ?

Si un tel chiffre existe, je ne le connais pas, mais je peux te dire que j'ai visité une civilisation d'environ dix milliards de personnes aimantes et intelligentes vivant sur une planète saine beaucoup moins grande que la vôtre. Mais le terme "idéal" est pertinent ici — dans les conditions idéales de l'Âge d'Or les individus choisiront d'avoir moins d'enfants.

Aujourd'hui, de nombreux bébés naissent dans la pauvreté parce que les parents ont le sentiment d'avoir besoin de bras supplémentaires pour augmenter leurs revenus ou parce qu'ils n'ont pas les moyens d'empêcher la conception ; ou bien les nourrissons naissent malades ou sont accro à la drogue parce que leurs parents le sont ; ou ils sont trop faibles à la naissance pour être en bonne santé parce que leurs parents souffrent de malnutrition ; ou leur conception résulte d'un viol et ils sont non désirés, négligés et peut-être abandonnés. Les âmes qui s'incarnent dans ces circonstances le font pour expérimenter des épreuves qui équilibrent des vies où ils n'étaient pas reconnaissants pour l'abondance de leurs bénédictions ; des vies dans lesquelles ils étaient avides et ignoraient le sort des nécessiteux ; où ils étaient sans cœur envers les infirmes ; ou alors ce sont des âmes avancées qui ont accepté de jouer ces rôles pour le bénéfice des autres participants à l'accord prénatal.

De la même manière, les âmes qui entrent dans des fœtus en étant bien conscientes qu'un avortement, une fausse couche ou une mortinatalité en résulteront, le font pour l'expérience émotionnelle qui les sert bien, ainsi que leurs parents, dans leur croissance spirituelle. Aucune de ces circonstances de vie et aucun de ces choix nécessaires à l'équilibre karmique ne feront partie du monde pacifique et de ses abondantes bénédictions que vous êtes en train de co-crée.

Il y a quelque chose qui me semble mal compris, même parmi les travailleurs de la lumière, c'est que pendant les six dernières décennies et plus de changements planétaires progressifs, votre population a intégré de nombreuses âmes dont la dernière vie incarnée était ailleurs — dans d'autres galaxies même — et que, sachant ce qui se passerait sur Terre, ces âmes ont choisi de faire l'expérience des terribles épreuves et souffrances qu'elles anticipaient pour compléter leurs leçons karmiques de troisième densité. Leur prochaine vie physique sera dans le genre de monde qui pointe à votre horizon proche, peut-être même dans votre propre monde, mais ce n'est pas seulement à leur service — ces âmes ont grandement aidé la Terre en ouvrant des cœurs à une conscience et à une compassion globales.

D'autres âmes "ET" se portent volontaires pour ces types de conditions de vie, ou de sévères limitations physiques, de douleur chronique, de détresse mentale ou émotionnelle, ou pour être des prisonniers politiques ou injustement condamnés pour des crimes, sans que rien de tout cela ne soit une nécessité karmique. Ce sont des êtres hautement évolués qui sont venus pour vous inspirer, vous motiver à atteindre votre plein potentiel et votre conscience partout sur la planète afin que les torts soient réparés. Avec votre sollicitude et votre respect pour TOUTES les âmes qui font l'expérience de l'adversité, honorez leur esprit indomptable et soyez reconnaissants pour le service déterminant qu'elles offrent en ce moment unique sur Terre.

Merci de l'avoir expliqué, Matthew. Veux-tu ajouter quelque chose avant de répondre à certaines questions auxquelles nous n'avons pas pu répondre lorsqu'elles sont arrivées il y a des semaines ou même des mois ?

Non, merci. Bien sûr, répondons-y, à moins qu'elles aient été "rattrapées par les événements", auquel cas les lecteurs ont déjà leurs réponses.

Très juste. Merci de commenter la proposition d'un ancien ministre canadien de la Défense de mener des débats sur les relations avec les civilisations ET².

Tu sais sûrement que nous avons salué cela avec un "hourra" retentissant, mais tu pourrais être surprise d'apprendre que c'était une acclamation de soulagement que cette personne ait enfin répondu au coup de coude de son soi divin pour accomplir cette partie de la mission plus vaste qu'elle avait choisie dans l'accord pré-natal de la famille. Il est l'un des nombreux travailleurs de lumière dont la conscience "vient à la lumière" tardivement.

Intéressant ! Est-ce que le fait de suivre tardivement son intuition — ou peut-être sa conscience — fait "démériter" dans l'enregistrement de vie de la personne ?

Pas automatiquement, c'est certain, et puisque chaque âme examine l'empreinte de vie après que se soient dévoilés les souvenirs de toutes les autres expériences de la vie, je dirais que l'intégrité de l'évaluation cumulative de l'âme aboutirait à une évaluation juste. Le cas échéant elle prendrait en compte l'ampleur du préjudice qui aurait pu être évité si la personne avait écouté plus tôt les messages de l'âme.

C'est logique. Quelqu'un qui veut savoir comment augmenter les vibrations d'énergie la plus haute dans le corps a entendu que le tournoiement³ augmente l'énergie dans les chakras. Que peux-tu dire à ce sujet ?

Si tournoyer vous procure une sensation agréable, faites-le, mais n'attendez rien d'autre qu'un mouvement d'énergie plus rapide, car aucun exercice n'élève une personne à un niveau vibratoire plus élevé. Ce sont les pensées, les sentiments et les actes de nature divine qui déterminent la lumière à l'intérieur d'un corps, et plus une personne est aimable, juste et généreuse, honorable, serviable et réfléchie, plus ses vibrations sont élevées.

Y a-t-il une "règle de base" pour déterminer si une personne travaille dans la lumière quand on ne la connaît pas personnellement, par exemple, un chef nouvellement élu dans un pays étranger ?

Je sais que je n'ai pas besoin de te dire d'ignorer la rhétorique politique ! Mon meilleur conseil en la matière, comme dans toutes les autres situations, est d'interroger votre soi divin et de faire confiance à la réponse qui vous vient intuitivement. Bien que la sensibilité à l'énergie ait considérablement augmenté avec l'entrée de fréquences plus élevées, elle n'a pas atteint un niveau tel que la majorité des gens puisse identifier les émanations énergétiques d'autrui, en particulier à distance, ce qui est le seul moyen infallible de discerner si une personne travaille dans la lumière ou si elle a un programme sombre non encore révélé.

C'est la même chose dans votre environnement immédiat, car la participation à des services communautaires, à des groupes spirituels ou à des activités caritatives n'indique pas nécessairement un statut de travailleur de lumière — certains cachent habilement leur but réel qui peut être un avancement professionnel, une prise de contrôle sur les autres, des abus sexuels ou le vol. Ces inclinations de troisième densité sont révélées par la lumière — comme en témoignent les individus dont les motivations égoïstes ont été

² Il s'agit de [Paul Hellyer](#). [Divers articles à explorer ici](#). NdT.

³ Pensons aux [derviches tourneurs](#). NdT.

rendues publiques — et disparaîtront dans les vibrations plus élevées tout au long du parcours de la Terre.

Je tiens à souligner qu'il y a beaucoup, BEAUCOUP PLUS de personnes de lumière qu'il n'y a d'inclination sombre ou négative ! À l'exception des Illuminati et d'autres adorateurs de Satan extérieurs à ce noyau dur du groupe de l'obscurité, les âmes illuminées sont partout sur votre planète patrie. J'ai parlé plus tôt de ceux qui peuvent ne pas être en mesure d'entendre ou de tenir compte de leurs sois dieu les exhortant à écouter la vérité sur les religions lorsqu'elle sera révélée.

Outre les fanatiques de n'importe quelle religion qui tuent les autres en appelant cela obéir aux lois de Dieu, la plupart des croyants ont ajouté de la lumière au monde par leurs pensées et leurs actes. Ce sont des gens tout à fait bons, dont la foi religieuse les inspire à aider partout où ils voient que c'est nécessaire. Le fait que certains puissent ne pas faire le voyage avec la Terre N'EST PAS une punition pour leur adhésion à leur foi. La réalité est que l'acceptation de la vérité confère la pleine mesure de lumière nécessaire pour survivre physiquement dans les fréquences supérieures. Encore une fois je le dis, ne soyez pas découragés à ce sujet, car tous s'incarneront dans des mondes où ils auront une autre occasion de se souvenir consciemment du choix de leur âme d'embrasser la vérité quand elle sera offerte.

Merci, chéri. Ce lecteur ne demande pas de conseils financiers — tu n'en donnes jamais — mais il aimerait savoir comment l'économie mondiale va être affectée. Et aussi, les différentes devises deviendront-elles un moyen d'échange standard unique ?

L'économie mondiale est plus un mythe qu'une réalité. Les différentes devises, en particulier les dollars, sont imprimées et distribuées sans aucune base pour les soutenir, et les transactions quotidiennes impliquant des milliards de dollars ne sont que des informations transmises d'ordinateur à ordinateur. Je ne dis pas qu'il n'existe pas de norme de marché convenue pour ces échanges, ou qu'aucun métal précieux ou autre actif solide n'est disponible pour justifier une partie de la "valeur nominale" de certaines devises. Ce que je dis, c'est que peu importe où il se trouve — actions, obligations, matières premières, bons du Trésor, hypothèques, biens manufacturés, ressources naturelles, immobilier — l'argent de *tout* ce qui est disponible à l'achat ou à la vente est sous le contrôle des Illuminati. Ils l'utilisent pour acheter des gouvernements, des pays en faillite, maintenir des milliards d'âmes à un niveau à peine suffisant pour survivre, financer les deux camps dans les guerres qu'ils déclenchent.

Cela ne peut pas continuer et cela ne continuera pas. Je ne peux pas vous dire quelle sera la mécanique, pour ainsi dire, de la réaffectation des ressources du monde amassées abusivement par les têtes pensantes des Illuminati au détriment des peuples pauvres, ou dans quel délai un système monétaire standard pourra être mis en œuvre à l'échelle internationale, mais je peux dire que ce sera fait le plus rapidement et de la manière la plus fluide possible par les membres compétents de l'équipe de transition, qui sont fin prêts.

Cette étape suivra de près le moment où les membres de l'équipe en attente prendront la relève du gouvernement, d'abord aux États-Unis, pour mettre fin à son engagement dans la guerre ; puis viendra le renversement d'autres dirigeants corrompus dans le monde entier. Ces première et deuxième étapes logiques de transformation les amèneront à se présenter à votre bienveillante famille ET, à utiliser des technologies nouvelles et jusque-là camouflées, ainsi que d'autres innovations qui restaureront la Terre à sa santé et à sa magnificence d'origine.

Vous tous "là-bas" devez être au courant de toutes nos prières pour que cela arrive MAINTENANT ! Un ingénieur civil veut savoir quels matériaux de construction seront

utilisés à l'avenir et si les styles architecturaux changeront ; aussi, qu'en est-il de toutes les lignes et poteaux de services publics ?

C'est une joie pour moi de parler de ce qui vous enchantera dans votre monde "futur" ! Bien que le bois sera beaucoup moins utilisé qu'actuellement, l'accord sacré entre les arbres et l'humanité comprend leur volonté d'être encore employés à court terme — peut-être pour le prochain demi-siècle — pour des parties décoratives de l'intérieur des bâtiments et pour des meubles. D'autres sources naturelles seront plus largement utilisées, comme l'argile, les gros roseaux, la paille, les cannes tropicales, les pierres de surface et les plantes qui seront introduites plus tard — toujours en accord avec l'humanité.

Mère, merci pour tes questions qui font irruption dans mon esprit. Tout dans l'univers est une énergie fluctuant à une fréquence ou à une autre. L'énergie est la force de vie de tout, et avec la vie vient un niveau de conscience. Parce que l'énergie ne peut pas être divisée — seulement dirigée par des formes pensée — les formes pensée qui influencent toute entreprise coopérative résident dans la conscience de masse, laquelle, à son tour, permet des possibilités illimitées de communication et d'interaction d'une chose avec n'importe quelle autre.

Bien qu'il existe d'innombrables niveaux entre l'intelligence universelle la plus basse et la plus haute, que vous pouvez considérer comme omniscience, aucune chose n'est exclue de la conscience de masse ; et plus les vibrations de n'importe quel environnement sont élevées, plus les niveaux de compréhension de toute vie en lui sont élevés. Pour paraître plus personnel — en fait, pour être plus exact — mettez "âme" à la place de "chose" et vous voyez l'interrelation de la totalité de cet univers.

Pour continuer dans cette voie, la conscience des éléments à croissance rapide de la nature — tels que les cultures vivrières, les fleurs, le coton et d'autres plantes productrices de fibres, les plantes médicinales, les roseaux et les graminées, toutes sortes d'arbres — se développe en même temps que la vôtre. À leurs différents niveaux de conscience et de longévité, tous acceptent de pousser aussi longtemps que nécessaire, puis d'être coupés pour répondre à vos besoins. La reconnaissance de leur importance, la conscience et la gratitude envers eux de mettre fin volontairement à leur vie pour votre usage, deviendront inhérentes à tous les peuples. Vous connaîtrez aussi et chérirrez le royaume Dévique qui est si étroitement allié à la beauté et à la prospérité de tout ce que vous considérez comme la Nature.

Par ailleurs, les technologies actuelles et nouvelles produiront des substances similaires en résistance et en apparence au béton, à l'acier, aux plastiques rigides et souples, ainsi que des imitations de bois précieux. Le verre, dont la composition sera également modifiée par rapport à ce qu'elle est actuellement, sera largement utilisé car vous aurez envie de vivre plus près de la Nature, même lorsque vous travaillerez à l'intérieur. Les [dômes géodésiques](#) seront populaires, tout comme les conceptions de bâtiments fantaisistes qui reflètent l'insouciance qui a longtemps été interdite à la majorité des peuples de la Terre. L'architecture ne sera limitée que par l'imagination et les choix, mais aucun bâtiment ne sera laid ou inadapté à son usage. Certains d'entre vous choisiront de vivre sur des mers calmes et reposantes pendant de longues périodes, et les millions de personnes qui vivent maintenant dans des conditions pénibles de surpeuplement pourront préférer la solitude et l'énergie réparatrice des zones boisées. Les parcs et les terrains de jeux abonderont dans les villes et les villages et, d'un commun accord, aucun débris ou horreur de quelque nature que ce soit n'existera plus nulle part.

Où que vous viviez ou voyagiez, vous ne voudrez pas que la vue soit ternie par les poteaux électriques qui sont aujourd'hui des fléaux nécessaires dans les paysages. Les poteaux seront retirés et là où des lignes et canalisations seront nécessaires, elles seront souterraines, comme beaucoup le sont actuellement ; et d'autres sources d'énergie seront

directes, sans aucun besoin de câbles de connexion. Les étendues de béton seront progressivement éliminées, car les nouveaux modes de transport modifieront les besoins actuels en carburant et en autoroutes. Bien que la télépathie sera une forme commune de communication, la communion voix-voix sur des kilomètres sera aussi importante que maintenant, mais les aspects nocifs des méthodes sans fil que vous utilisez auront disparu.

Mais plus merveilleuses que toutes ces transformations seront celles des peuples de la Terre. Les vibrations de la déesse⁴ qui montrent déjà des effets profonds continueront à vous bénir en tant qu'individus et en tant que civilisation. La négativité qui est à la racine de la peur, de l'avidité, du déshonneur et de la violence disparaîtra, et les vibrations de la totalité de la Terre seront celles de l'amour. L'essence originelle de chaque âme — qui est paisible, aimable, harmonieuse, sage, bienveillante, respectueuse, responsable, généreuse — sera libérée de l'esclavage des forces obscures qui l'ont déformée par la tromperie, l'ignorance, la peur et la ruse impitoyable.

Nous comprenons qu'il vous soit difficile d'imaginer un monde si largement différent de ce que vous voyez aujourd'hui, un monde aussi différent que peut l'être celui des habitants des cavernes à l'autre extrémité de ce spectre, mais C'EST VOTRE VISION au niveau de l'âme ! Si ce n'était pas le cas, ce monde ne pourrait pas arriver.

Mère, la question suivante s'il te plaît.

Matt, je suis sûre que tu sais à quel point c'est magique et merveilleux d'entendre ça ! Cette question convient bien ici : Sais-tu si l'apparition récente d'albinos chez plusieurs espèces animales a une signification spirituelle ?

Elle a une signification à la fois spirituelle et transitoire. Vous associez le blanc à la paix, et l'apparition de ces raretés animales symbolise les changements à venir dans la nature animale qui élimineront la chaîne alimentaire prédateur-proie et rétabliront la relation pacifique qui existait autrefois entre toutes les espèces, y compris avec l'humanité.

Quelle belle façon de nous faire savoir que la paix entre nous est à venir !

Et je crois que c'est une belle façon de terminer ce message. Alors, avec l'amour de l'univers qui vous bénit tous, je vous dis au revoir.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/april-7-2006/>

⁴ Décrivez [dans ce message](#). NdT.